

Fecha 25.06.2014	Sección Mexico al instante	Página 8-9
----------------------------	--------------------------------------	----------------------

Se suman universidades a lucha contra el hambre

REDACCIÓN



Veracruz es el primer estado del país en convocar a las instituciones de educación superior a la Cruzada Nacional contra el Hambre, iniciativa propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto, que busca garantizar la inclusión y el bienestar social de mexicanos que viven en desigualdad social.

Así quedó de manifiesto durante la reunión de trabajo encabezada por el secretario de Educación de Veracruz, Adolfo Mota Hernández y el delegado de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en el estado, Marcelo Montiel Montiel.

En esta reunión, el sistema de Educación Tecnológica, así como las universidades privadas, asumieron el compromiso de unir y coordinar esfuerzos que, junto con los impulsados por la Universidad Veracruzana (UV), darán excelentes resultados en la entidad.

“La Cruzada Nacional contra el Hambre es un gran movimiento social que emerge por convicción”, manifestó Mota Hernández.

